

## Deux nouvelles médailles pour les jus de pomme

A la Ferme des Landes, les années se suivent et se ressemblent : deux nouvelles médailles distinguent une nouvelle fois la qualité de la production locale de Jehan Lefèvre.

Cela fait 10 ans que ça dure et, à la Ferme des Landes, on entend bien faire le nécessaire pour que les distinctions décernées à l'occasion du salon de l'agriculture s'inscrivent encore dans la durée. Une nouvelle fois, la production de Jehan Lefèvre a retenu l'attention du jury lors des



**Jehan Lefèvre est un habitué des récompenses.**

concours qui ont pour ambition de mettre en valeur les meilleurs

produits de l'Hexagone. Ce sont deux nouvelles médailles d'argent qui viennent récompenser la production cidrière 2007. L'une récompense le jus de pomme fermier et l'autre le jus de pommes biologique.

Il y a 11 ans que Jehan Lefèvre s'est lancé dans la production artisanale du cidre et de ses produits dérivés. Pas moins de 14 médailles sont déjà venues saluer son jeune parcours et la production locale a reçu sept médailles d'or et un prix d'excellence. L'entreprise artisanale représente aujourd'hui

12 hectares de pommiers qui totalisent environ 7.000 arbres. Pas question pour l'artisan de baisser la garde pour que la qualité du produit demeure son premier argument commercial. La production de la Ferme des Landes totalise pas moins de 120.000 bouteilles dont la moitié est vendue sur place, souvent à des habitués fidélisés par la qualité du produit alors que la seconde moitié de la production met le cap sur les restaurants, crêperies et autres magasins spécialisés.